

MORENA RECUPERA TERRENO EN LA CDMX

Gana 9 de las 16 alcaldías, mientras que Acción Nacional se queda con 4

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

Morena dio un golpe de timón en la Ciudad de México al cambiar la geografía política al ganar 9 de las 16 alcaldías, mientras que Acción Nacional se quedó con 4 y tres más están en disputa.

Así lo dio a conocer la presidenta del instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia Avendaño Durán al presentar los resultados de la contienda electoral. Las alcaldías que ganó la coalición Morena, PT, PVEM, fueron Azcapotzalco, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Milpa Alta, Tláhuac, Venustiano Carranza, Iztacalco, Tlalpan y Xochimilco.

Las tres alcaldías que están pendientes por definirse, son Cuajimalpa, Magdalena Contreras.

Las demarcaciones que retuvieron la alianza PAN, PRD Y PRI fueron Cooyoacán, Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc

JORNADA EJEMPLAR

Saldo blanco y con incidentes menores, dicen IECM y Batres.

Nadie sabe si fue el intenso calor que invadió la capital, pero una cosa quedó clara –y no por la candidata de Morena, eh–, parece que desaparecieron las “mañas” tradicionales en otros comicios de este domingo, pues no hubo operaciones “tamal” o “carrusel”, sólo ocurrieron intentos de robo de boletas, compra de votos, una amenaza de bomba, enfrentamientos vecinales entre opositores políticos, destrucción de un vehículo y demoras de hasta de dos horas para emitir el sufragio y aglomeración, pues fue una auténtica fiesta cívica.

Esos fueron los incidente “menores” que presumieron el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, durante la jornada electoral de este 2 de junio, aunque para las 21:00 horas reino el desconcierto en los capitalinos, pues todos los candidatos se decían ganadores, ya que el Conteo Rápido y el Programa de Resultados Preliminares (PREP), que tanto presumieron las autoridades, iban más lentos que los vientos que arrastraron “la calor” y el cuento de Conagua que anunció “intensas lluvias”.

Incluso, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) reportó que sus elementos capturaron a María y Norma, ambas “N” –como les llaman a los detenidos–, y presentadas ante la Fiscalía Especializada para Delitos Electorales (Fepade), por la presunta compra de votos, debido a que fueron señaladas porque en colonias de la alcaldía Cuauhtémoc solicitaban que la gente sufragar a cambio de dinero.

Martí Batres, informó que la Jornada Electoral 2024 de este domingo, transcurrió con saldo blanco. ●



Tres alcaldías están pendientes por definirse. Especial

